



141 m²

Réf. V2043SJ

2 150 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce grand appartement de 141 m² se situe dans une résidence récente construite en 2011, idéalement située en plein centre de Beaulieu-sur-Mer, offrant une excellente qualité de vie. Tout est accessible à pied : commerces, restaurants et plage, pour profiter pleinement du charme de la Côte d'Azur au quotidien. L'appartement se situe au 3-ème (avant dernier) étage avec ascenseur et comporte une entrée, une buanderie, un salon avec une cuisine équipée ouverte, 2 chambres et 2 salles de douches ainsi qu'une salle de douche supplémentaire avec WC servant de toilette d'invités. Le salon et une ...

This large 141 m² apartment is located in a recent residence (built in 2011) right in the center of Beaulieu-sur-Mer, offering excellent quality of life. Everything is within walking distance - stores, restaurants and the beach...The apartment is located on the 3rd (penultimate) floor with elevator and comprises an entrance hall, laundry room, living room with open-plan fitted kitchen, 2 bedrooms and 2 shower rooms, plus an additional shower room with WC serving as a guest toilet. The living room and one bedroom open onto a large south-facing terrace with a lovely view of the swimming pool in ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

